

SILVER HILLS MIDDLE SCHOOL



Manual para padres y estudiantes 2023-2024

Escuela secundaria Silver Hills
12400 Huron Street, Westminster, CO 80234
720-972-5000

Línea de asistencia: 720-972-5038

Visite nuestro sitio web: [Enlace](#)

INFORMACIÓN DE LA ESCUELA

Números de teléfono importantes

Oficina Principal (Horario 8:00 am a 4:05 pm): 720-972-5000

Línea de fax: 720-972-5039

Línea de asistencia (disponible las 24 horas): 720-972-5038

*Por favor llame antes de las 9 am si su estudiante estará ausente o tarde.

Cafetería: 720-972-5000

Biblioteca: 720-972-5000

Horas de escuela

Los estudiantes entran a las 8:30. Tardy Bell es a las 8:40 am

Horario diario

8:40 am a 3:50 pm

Comienzo retrasado: 9:40 a. m. (los horarios de finalización siguen siendo los mismos)

El desayuno se sirve en nuestra cafetería todos los días de 8:10 a. m. a 8:40 a. m. Los estudiantes que desayunan pueden entrar por las puertas del sur lado de las puertas de la escuela/asfalto a las 8:10 a. m. o las puertas principales a las 8:30 a. m.

Calendario escolar

2023-2024 FECHAS IMPORTANTES

A lo largo del año, habrá muchas adiciones a nuestro calendario. Visite el sitio web de nuestra escuela para obtener una lista actualizada de eventos: [enlace](#)

- ORIENTACIÓN DE 6° GRADO: viernes 4 de agosto de 9 a. m. a 11 a. m.
- NOCHE DE REGRESO A LA ESCUELA: Miércoles, 9 de agosto, 4-7 pm
- CONFERENCIAS DE OTOÑO: Miércoles 27 de septiembre de 4:30 -7:30 pm; Jueves. 28 de septiembre de 16:30 a 19:30 horas y jueves 5 de octubre de 16:30 a 19:30 horas.
- CONFERENCIAS DE PRIMAVERA: Martes, 13 de febrero, 4:30-7:30 pm; Jueves, 15 de febrero, 5:00-7:30 pm
- NO HAY ESCUELA PARA ESTUDIANTES:
Vacaciones de otoño: del lunes 16 de octubre al viernes 20 de octubre
Vacaciones de invierno: del lunes 19 de febrero al viernes 23 de febrero

Horario de campana

[Haga clic aquí para ver el enlace al horario de clases](#)

Horario de campana de inicio retrasado

[Haga clic aquí para ver el enlace al horario de clases](#)

Horario de la campana de la asamblea escolar

[Haga clic aquí para ver el enlace al horario de clases](#)

Información Académica

El horario de su estudiante contiene seis clases, cuatro de las cuales se consideran clases básicas. Estas clases consisten en matemáticas, artes del lenguaje, ciencias y estudios sociales. Los maestros principales trabajan juntos como un equipo para garantizar que se satisfagan las necesidades académicas, sociales y emocionales de su estudiante. Cada núcleo se reúne semanalmente para discutir las inquietudes de los estudiantes y planificar las unidades de instrucción. Es importante que se comunique con un maestro principal o un consejero lo antes posible si tiene inquietudes sobre el rendimiento académico o la participación escolar de su estudiante para establecer intervenciones apropiadas y oportunas para que su hijo tenga éxito. Las otras dos clases diarias son optativas, que son una parte importante del desarrollo de cada niño. Su hijo tiene alguna opción en estas materias optativas según el tamaño de la clase, la fecha de inscripción y lo que se ofrece en cada nivel de grado. Además, los miércoles en todas las clases ofrecemos TIEMPO DE TORMENTA. Este es nuestro tiempo de aprendizaje socioemocional (SEL) en el que todos los estudiantes se involucran con sus compañeros y maestros para aprender y practicar opciones de vida saludables. El plan de estudios está aprobado por el distrito y se puede acceder a él si se solicita a un administrador oa un maestro de STORM TIME. Verá este curso anotado en el horario de su hijo los miércoles. Todas las escuelas del distrito ofrecen un plan de estudios SEL y cuentan con entrenadores proporcionados por el distrito para supervisar el proceso.

Para proporcionar una comprensión más clara de dónde se encuentra cada estudiante en la trayectoria de aprendizaje, los educadores de todo el distrito trabajaron con los coordinadores de contenido y utilizaron los Estándares Estatales Básicos Comunes para desarrollar los siguientes Criterios de Informe del Libro de Calificaciones (GRC). Con base en los Estándares Estatales Básicos Comunes, estos criterios de informe de calificaciones ayudan a desglosar la calificación general del curso en aspectos específicos de estudio, para que los educadores, estudiantes y padres/tutores puedan saber dónde le está yendo bien a un estudiante y en qué áreas él o ella ella puede necesitar enfocar más atención.

Las calificaciones finales están determinadas ante todo por la opinión profesional de los maestros sobre el trabajo de su hijo hacia esos estándares, no por cálculos matemáticos. Los maestros han sido capacitados para analizar los productos de los estudiantes en comparación con los estándares y encontrar evidencia de ese aprendizaje utilizando una variedad de métodos. No dude en preguntar cómo se determinaron las calificaciones de su hijo si no está seguro. La notificación oficial del progreso hacia los GRC se dará en el trimestre y al final de cada semestre; sin embargo, se puede acceder a las calificaciones a través del Portal para padres de Infinite Campus en cualquier momento. Siga los enlaces proporcionados en el sitio web de nuestra escuela para obtener acceso.

Ensamblas

De vez en cuando durante el año escolar, se programan asambleas para el cuerpo estudiantil. Los estudiantes serán informados por medio de los anuncios escolares de las asambleas programadas. Aunque queremos que todos los estudiantes asistan a las asambleas, hay situaciones que excluyen a los estudiantes de asistir (especialmente el mal comportamiento anterior de la asamblea).

Asistencia - Informe de ausencias

Línea de Asistencia: 720-972-5038

Las ausencias deben informarse en la línea de asistencia de la escuela, incluso si los maestros del estudiante han sido informados de la ausencia. Se puede llamar a la línea de asistencia de la escuela en cualquier momento para informar una ausencia o tardanza. La asistencia se toma al comienzo de cada período de clase.

Ver la política de asistencia escolar del Adams 12 Five Star School District [aquí](#).

Mochilas/Bolsas para libros/Estuches para computadoras

Se alienta a los estudiantes a llevar mochilas/mochilas y estuches para computadoras, ya que se espera que traigan un Chromebook y un cargador a la escuela todos los días. La lista de suministros establece que todos los estudiantes deben tener un chromebook [MANGA](#) para proteger la computadora de daños. Hay tarifas del distrito este año para Chromebooks dañados.

Expectativas de comportamiento, acción disciplinaria y código de conducta estudiantil

Para garantizar un entorno de aprendizaje positivo y seguro que ayude a facilitar la autodisciplina, fomentar el éxito académico y promover el bienestar escolar, el personal escolar hará cumplir las políticas del Distrito y las reglas escolares relacionadas con el comportamiento esperado de los estudiantes. El personal administra las consecuencias en aquellas circunstancias en las que un estudiante muestre un comportamiento contrario a estas políticas/reglas. Cada maestro/miembro del personal tendrá un conjunto de pautas específicas de comportamiento aceptable, además de las reglas de la escuela y las políticas del Distrito.

Un resumen del Código de Conducta Estudiantil para Adams 12 Five Star Schools (el Distrito) está disponible en el sitio web del Distrito. [sitio web](#). Para obtener información completa, consulte la última versión de cada política del Distrito, disponible [aquí](#).

Este resumen incluye información como:

- conducta estudiantil
- asistencia estudiantil
- celulares y electrónicos personales
- Tecnología del distrito y uso de Internet
- código de vestimenta del estudiante
- acoso y agresión

Suspensión en la escuela

Para ciertas infracciones, a un estudiante se le puede asignar una suspensión dentro de la escuela (ISS) en lugar de una suspensión fuera de la escuela. En este caso, se espera que el estudiante complete todas las tareas proporcionadas por los maestros. Los estudiantes asignados a ISS no pueden asistir ni participar en ninguna actividad extracurricular o después de la escuela en los días de suspensión, a menos que se hagan arreglos especiales. Sus teléfonos celulares personales se recogen y guardan en un cajón cerrado con llave durante el horario escolar.

Bicicletas/Monopatines/Scooters

Todas las bicicletas que se usen para ir a la escuela deben guardarse bajo llave en los portabicicletas del lado este de los terrenos de la escuela. Las bicicletas no deben estar amarradas a los árboles en o cerca de la propiedad escolar. No se deben traer scooters ni patinetas a la escuela. Si lo son, deben llevarlos a la oficina si no hay casilleros disponibles. Los estudiantes pueden solicitar que el supervisor del campus guarde sus bicicletas y patinetas en el depósito junto a los portabicicletas.

Debido a preocupaciones de seguridad, andar en bicicleta/motoneta y andar en patineta están prohibidos en la propiedad escolar. La escuela no asume responsabilidad por bicicletas, patinetas o scooters.

Libros, Materiales y Equipos

Todos los libros de texto son proporcionados por la escuela. Los libros perdidos o dañados deben ser pagados por el estudiante antes de que se le entregue otro libro. Si un libro perdido ha sido pagado y luego encontrado, el estudiante recibirá un reembolso. El equipo escolar dañado por un estudiante debido a un descuido se pagará en el momento en que ocurra. Los Chromebooks y los cargadores se prestarán a los estudiantes a un costo de reemplazo de \$250 por la computadora y \$35 por el cargador. Estas tarifas se aplican a la cuenta del estudiante.

Comunicación

Asegúrese de mantener actualizadas sus direcciones de correo electrónico a través de Infinite Campus para recibir estos mensajes importantes de administradores, consejeros y maestros.

A los estudiantes no se les permitirá usar el teléfono de la oficina para hacer arreglos sociales después de la escuela. Los estudiantes podrán usar el teléfono solo en las siguientes situaciones:

- Cuando lo solicite su maestro
- Cuando lo solicite un administrador
- Cuando lo solicite el asistente de salud, la enfermera o el personal de la oficina

El personal de la oficina de la escuela solo entregará mensajes de emergencia a los estudiantes. Por favor, ayúdenos a hacer los arreglos para que lo recojan después de la escuela antes de que su hijo se vaya a la escuela por la mañana. La respuesta a las llamadas telefónicas/correos electrónicos de los padres se realizará dentro de un día hábil.

Comunicación con el maestro de su estudiante

Aunque los maestros tienen teléfonos ubicados en sus salones de clases, se les ha indicado que mantengan sus timbres apagados durante el tiempo de instrucción. Si desea comunicarse con el maestro de su hijo, puede hacer lo siguiente:

- Llame al maestro del salón de clases y deje un mensaje de voz. Se les ha pedido a los maestros que revisen el correo de voz antes y después de la escuela.
- Puede llamar a la oficina y le entregarán mensajes al maestro de su estudiante al final del día.

- Los correos electrónicos son una forma eficiente de conectarse con los maestros. Use nuestro sitio web para encontrar el número de teléfono y la dirección de correo electrónico del salón de clases de cada miembro del personal. Puede esperar recibir noticias de ellos dentro de un día hábil.

Muestras Públicas de Afecto (PDA)

No se permite que los estudiantes expresen afecto tomándose de la mano, besándose, abrazándose inapropiadamente o caminando en los pasillos con los brazos alrededor de la cintura o los hombros del otro.

Salida anticipada/Llegada tardía

Los padres o tutores legales deben firmar la salida de los estudiantes que deben salir de la escuela durante el horario escolar regular a través de la oficina. Un estudiante no puede ser despedido de su salón de clases hasta que alguien haya firmado la salida del estudiante. Los estudiantes no pueden ser liberados para salir de la escuela solos. Los estudiantes participan en la instrucción hasta el final del día escolar. Debe venir a la oficina y proporcionar una prueba de identidad.

Le solicitamos que no recoja a sus estudiantes temprano a menos que sea extremadamente necesario. Los estudiantes que lleguen tarde a la escuela deben registrarse en la oficina.

Pases de salón

Si un maestro siente que es necesario que un estudiante abandone la clase, el estudiante debe tener un pase de pasillo morado. Los estudiantes en los pasillos durante el tiempo de clase sin un pase serán enviados de regreso al salón de clases. Para hacer una cita con los consejeros, los estudiantes deben pasar por la oficina de consejería, completar una solicitud de cita, dejarla con la secretaria y se les llamará de clases o almuerzo cuando el consejero esté disponible para reunirse.

Tarea

La tarea debe usarse para practicar las habilidades aprendidas en clase o prepararse para la próxima clase, no para enseñar material nuevo o como motivación. Por lo tanto, si bien la tarea no se calcula en la calificación final, es fundamental para ayudar a los maestros a impulsar su instrucción e identificar las debilidades de los estudiantes. Esto podría compararse con los deportes en que la práctica (tarea) prepara al atleta para el juego pero no cuenta para el resultado del juego. La tarea es cualquier asignación dada por el maestro que se requiere completar fuera de la clase. La tarea no es una asignación que se hace en el salón de clases. La tarea es adicional al trabajo de clase.

Tipos de tarea:

- Práctica: el objetivo es dominar una habilidad, no adquirir nueva información.
- Preparación: el objetivo es acceder a conocimientos previos sobre un tema nuevo.
- Elaboración: el objetivo es exigir a los estudiantes que participen en actividades que amplíen sus conocimientos.

Clima inclemente/cierre de la escuela

La información sobre el cierre de escuelas de emergencia debido a tormentas severas durante la noche u otras situaciones de emergencia está disponible en las estaciones de televisión locales. Escuche los anuncios relacionados con Adams 12 Five Star Schools. También se puede obtener información sobre los cierres llamando al número de información del distrito al 720-972-4000, luego presione 7 para obtener información sobre el cierre de la escuela o consulte el sitio web del distrito: www.adams12.org. Tenga en cuenta que la escuela rara vez se cancela.

Campus Infinito

Los padres tienen acceso actualizado a las notas de clase, asistencia y cuotas a través del Portal para Padres de Infinite Campus. Puede acceder al inicio de sesión yendo al sitio web de la escuela, seleccione "Enlaces útiles", luego seleccione "Portal para padres y estudiantes de Infinite Campus". Comuníquese con el registrador de la escuela si tiene alguna pregunta o inquietud.

Los estudiantes tienen acceso a Infinite Campus en el TABLERO de su computadora cuando inician sesión. Mire la columna negra de la izquierda y haga clic en calificaciones, tareas y/o asistencia para obtener información actualizada.

Intramuros, Clubes e Información Co-Curricular

La escuela se enorgullece de ofrecer una variedad de actividades y deportes estudiantiles fuera del programa escolar regular. Este año, el Distrito autorizó a todas las escuelas intermedias a ofrecer carreras de campo traviesa y baloncesto para todos los estudiantes. Se alienta a los estudiantes a participar en tales actividades. La participación fomenta el orgullo escolar, un mayor sentido de pertenencia a la escuela y una mejor apreciación del programa escolar total. Alentamos a todos los estudiantes a participar en al menos una actividad fuera del salón de clases regular. Estas actividades se llevan a cabo antes o después de la escuela y pueden requerir que los padres firmen formularios de permiso o proporcionen transporte hacia y desde la actividad. Por razones de seguridad y supervisión, es importante que los estudiantes lleguen y sean recogidos puntualmente a las horas prescritas. Para ponerse en contacto con los patrocinadores del club, visite el sitio web de nuestra escuela en [este enlace](#)

Los clubes patrocinados por la escuela están diseñados según el interés de los estudiantes. Un estudiante debe asistir al menos a cuatro clases completas durante el día escolar para participar en las actividades estudiantiles. A cualquier estudiante con una ausencia injustificada no se le permitirá presentarse en ninguna actividad escolar de ningún tipo. Un estudiante suspendido no puede asistir o participar en ninguna actividad estudiantil durante el período de suspensión.

Trabajo atrasado/faltante/retomas

Siempre que sea posible/práctico, los estudiantes deben tener múltiples oportunidades para demostrar su nivel actual de comprensión y dominio de los estándares. Múltiples oportunidades pueden significar volver a tomar una evaluación sumativa en la que el estudiante no ha demostrado competencia. Sin embargo, también puede significar que un concepto en particular puede volver a evaluarse más adelante en la unidad o en otra unidad como parte de un proceso de aprendizaje en espiral sin tener que volver a realizar una evaluación.

retoma

Los estudiantes son elegibles para volver a tomar la mayoría de las evaluaciones*, siempre que cumplan con lo siguiente:

1. El alumno participa en una forma de re-aprendizaje decidida por el profesor. Es posible que se requiera aprendizaje adicional del estudiante, así como posible instrucción adicional del maestro.
2. El estudiante ha completado todos los cursos formativos requeridos y asociados.
3. El estudiante no ha demostrado comprensión a un nivel competente (3 o superior).

*No se permitirá a los estudiantes "rehacer" o "volver a tomar" una evaluación sumativa, como productos, proyectos, evaluaciones de escritura extendida, etc. que tengan puntos de control formativos periódicos que conduzcan a la evaluación sumativa.

Los estudiantes deben completar las recuperaciones a más tardar dos semanas después de recibir los resultados de la evaluación sumativa y/o dentro de las dos semanas posteriores a la finalización de la unidad. La puntuación de una repetición no reemplazará la puntuación original; sin embargo, se usará como otro dato al analizar el cuerpo de evidencia antes de asignar una calificación general en la boleta de calificaciones.

Desayuno almuerzo

El USDA ha emitido exenciones para que todos los estudiantes inscritos en Adams 12 para el año escolar 2023-2024 tengan acceso a desayuno y almuerzo gratis durante todo el año. Una variedad de artículos a la carta estarán disponibles durante la hora del almuerzo, así como artículos adicionales para comprar.

Hay ciertas reglas básicas que se espera que los estudiantes sigan cuando están en el comedor.

- Toda la comida se comerá en el comedor o en el patio de recreo según las instrucciones de un administrador.
- Cuando termine de comer, se espera que deje la mesa y el área circundante limpias para la siguiente persona. Esto incluye el piso y la mesa. Un profesor te despedirá.
- Cuando se vaya, lleve su bandeja al lugar de devolución, tire la basura y salga del comedor por las puertas asignadas.
- Después de que haya terminado de comer, debe ir al área asignada afuera.
- Si un maestro le ha asignado detención durante el almuerzo, debe tener un pase del maestro para salir del comedor. De lo contrario, su detención es en la mesa del comedor indicada por el administrador.
- La mala conducta repetida puede resultar en la pérdida del privilegio de comer en la cafetería y se elegirá otro lugar, como la oficina.

Participación y Compromiso de los Padres

La participación de los padres y la familia es fundamental para el éxito de nuestros estudiantes y nuestra escuela. Las familias pueden participar y comprometerse revisando el trabajo y las tareas de sus hijos, hablando con sus hijos sobre su día y aprendizaje, ofreciéndose como voluntarios, asistiendo a eventos y funciones escolares, perteneciendo a la Organización de Padres, etc. Si está buscando formas de involucrarse más, llame a nuestra oficina al 720.972.5000.

Mascotas en la propiedad escolar

Para mantener nuestra escuela sintiéndose segura para todos los estudiantes y familias y de acuerdo con la Política del Distrito, solo se permiten animales de servicio en la propiedad escolar. Pedimos que todas las demás mascotas permanezcan fuera de la escuela durante el horario escolar. Agradecemos su cooperación con esta solicitud.

Reportando el Progreso del Estudiante

El progreso de su estudiante se informará en conferencias de padres individuales al menos dos veces al año. Las calificaciones están disponibles en línea todos los días a través de Infinite Campus. También puede hacer una cita para reunirse con los maestros y discutir el progreso.

Escuela y propiedad personal

Estamos orgullosos de nuestra escuela y mostramos nuestro orgullo cuidando nuestro edificio. Puede aumentar nuestro orgullo manteniendo limpios los salones de clase, los casilleros, los pasillos y los baños. Puede ayudar a que la escuela sea un lugar agradable para estar respetando la propiedad personal de los estudiantes y el personal.

No se deben traer a la escuela grandes cantidades de dinero, joyas o relojes costosos y otras posesiones valiosas. En ningún momento la escuela asumirá responsabilidad por objetos de valor. Todos los artículos perdidos y encontrados (aparte de la ropa) deben entregarse en la oficina de la escuela. Los artículos de ropa deben colocarse en la caja en la cafetería y cualquier artículo no reclamado será donado a una organización benéfica local.

Casilleros

Los casilleros son propiedad del distrito. La escuela puede registrar los casilleros de los estudiantes periódicamente para proteger la salud, la seguridad y el bienestar de todos los estudiantes. Los estudiantes reciben casilleros sin cargo para guardar libros, abrigos, mochilas/bolsos, útiles escolares y artículos relacionados con la escuela. Los estudiantes no pueden llevar mochilas provistas por sus familias a sus clases.

Los estudiantes pueden decorar sus casilleros con imágenes, espejos, repisas, imanes, etc. apropiados, si tales artículos se pueden quitar fácilmente sin dañar permanentemente el casillero. No se permite escribir dentro o sobre el casillero. Todas las fotografías y carteles colgados en los casilleros deben cumplir con los estándares del Distrito. Los estudiantes que tengan problemas con los casilleros deben reportarlos al registrador de la escuela antes o después de clases.

Se sugiere que no guarde artículos de valor en su casillero. Su combinación no debe compartirse y debe permanecer privada. Está prohibido moverse a otro casillero sin el permiso del registrador y resultará en la asignación de consecuencias. Los candados privados están prohibidos, a menos que la administración de la escuela dé su aprobación, y se cortan del casillero. La escuela no es responsable por los artículos contenidos en los casilleros. Los artículos que se encuentren en los casilleros no asignados a los estudiantes serán desechados.

Información de seguridad

Seguridad del Estudiante

Por favor ayúdenos a mantener seguros a los estudiantes.

- Recordar a su estudiante que use las aceras y los cruces peatonales.
- Los estudiantes se dejan y recogen a lo largo de la acera únicamente, por lo que no tienen que cruzar el tráfico más que en el cruce de peatones.
- Evite estacionarse a menos de 15 pies de los cruces peatonales de la escuela.
- Los padres deben alentar a los niños a cumplir con todas las reglas de seguridad establecidas para los peatones. Este énfasis en la seguridad también es una preocupación del personal de la escuela y es una parte importante del programa de instrucción.
- Se espera que los estudiantes vayan directamente a la escuela. Deben respetar los derechos y la propiedad de todas las personas en el vecindario.

Recordatorios para padres

Tenga en cuenta la siguiente información de seguridad vial mientras conduce cerca de nuestra escuela:

- Consulte el mapa de nuestra escuela para conocer los lugares de entrega designados. La entrega se realiza frente al edificio. La parte trasera del edificio es solo para autobuses.
- Esté atento a los niños que corren hacia la calle, especialmente entre los autos estacionados.
- Esté alerta a los niños en los cruces escolares designados y otros lugares de paso de peatones.
- Obedezca los límites de velocidad, especialmente los límites de velocidad de la zona escolar durante el horario escolar. ¡Tome su tiempo!
- No se detenga ni estacione en o cerca de los cruces peatonales u otras zonas designadas como "PROHIBIDO ESTACIONAR".
- No bloquee las zonas de carga del autobús escolar, los cruces peatonales, las intersecciones o los carriles de tránsito mientras espera para recoger a su hijo.
- No haga vueltas en U en las zonas escolares o dentro de los cruces peatonales.
- Considere la posibilidad de compartir el automóvil para reducir la cantidad de congestión alrededor de la escuela.

Preocupaciones de seguridad

En cualquier caso en el que tenga preocupaciones sobre su seguridad o la de otros, puede:

- Comuníquese con la Administración de la escuela al 720.972.5000.
- Envíe un informe Safe2Tell ubicado con un enlace en nuestro [sitio web de la escuela](#)

Sistema de seguridad escolar

En nuestros esfuerzos continuos para brindar el entorno más seguro y seguro para nuestros estudiantes, se ha instalado una medida de seguridad adicional, que requiere las siguientes medidas de seguridad.

- TODAS las puertas exteriores siempre estarán cerradas.
- Por favor, no deje la puerta abierta ni sostenga la puerta abierta para otros.
- Para ingresar al edificio, abra la puerta del vestíbulo y acérquese a la ventana para hablar con una secretaria. TODOS los visitantes deben registrarse en la ventana, mostrar una identificación con foto y obtener un pase de visitante.
- Un miembro de la oficina abrirá las puertas, permitiendo el acceso al edificio si es apropiado hacerlo.

- Si desea esperar con su hijo antes de la escuela o esperar a su hijo después de la escuela, deberá esperar afuera.

ID de estudiante

Se requiere que los estudiantes siempre lleven su identificación emitida por la escuela mientras estén en la propiedad escolar. Negarse a usar su identificación resultará en consecuencias como se describe en la matriz de disciplina estudiantil del distrito. Los estudiantes que no usen sus identificaciones deberán venir a la oficina para obtener una identificación temporal. Se emitirá una identificación de reemplazo después de que se hayan emitido tres identificaciones temporales en un año escolar. Las identificaciones de reemplazo cuestan \$5.00.

Registro de visitantes/padres

La política del distrito requiere que todos los padres y visitantes presenten una licencia de conducir/identificación. en la recepción y regístrese en la oficina al entrar al edificio. Su licencia será escaneada a través de nuestro sistema Raptor y se le proporcionará un gafete/etiqueta de visitante. Se le pedirá que use un gafete/etiqueta de visitante.

INFORMACIÓN DISPONIBLE EN EL SITIO WEB DEL DISTRITO

CÓDIGO DE CONDUCTA ESTUDIANTIL

Un resumen del Código de Conducta Estudiantil para Adams 12 Five Star Schools (el Distrito) está disponible en el sitio web del Distrito. [sitio web](#). Para obtener información completa, consulte la última versión de cada política del Distrito, disponible [aquí](#).

Este resumen incluye información como:

- conducta estudiantil
- asistencia estudiantil
- celulares y electrónicos personales
- Tecnología del distrito y uso de Internet
- código de vestimenta del estudiante
- acoso y agresión

INFORMACIÓN COMÚN SOLICITADA

Un resumen de la información comúnmente solicitada está disponible en el sitio web del Distrito. [sitio web](#). Para obtener la información más completa, consulte la última versión de cada política del Distrito (si corresponde), disponible [aquí](#).

La información "comúnmente solicitada" incluye temas como:

- quejas o quejas
- facturación consolidada
- animales de servicio en la propiedad del Distrito
- transporte de estudiantes
- monitoreo de video y audio
- visitantes a las escuelas

INFORMACIÓN DE SALUD DEL ESTUDIANTE

La información sobre la salud y el bienestar de los estudiantes, incluidas las vacunas, los exámenes de salud, COVID-19 y cuándo mantener a su hijo en casa y no ir a la escuela, está disponible en el sitio web del Distrito. [sitio web](#).

NOTIFICACIONES LEGALES

Las notificaciones legales/notificaciones anuales del Distrito están disponibles en el sitio web del Distrito. [sitio web](#).

Estos avisos incluyen información sobre:

- no discriminación (incluido el Título IX)
- derechos bajo la Ley de Privacidad y Derechos Educativos de la Familia (FERPA)
- información de directorio bajo FERPA
- derechos bajo la Enmienda de Protección de los Derechos del Alumno (PPRA)
- otras disposiciones de exclusión voluntaria